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Wahlforum in Hohenstein-Ernstthal:
Kandidaten im direkten Dialog

Wahlforum im Schützenhaus Hohenstein-Ernstthal:
Diskussion mit sieben Direktkandidierenden zu wichtigen

Themen am 13. August. Eintritt frei!

Ein Blick auf die politische Mitbestimmung
in Hohenstein-Ernstthal

Am Dienstag, den 13. August, öffnete das Schützenhaus in
Hohenstein-Ernstthal seine Türen für ein lebhaftes Wahlforum.

Engagierte Kandidaten stehen Rede und
Antwort

Das Forum, organisiert von der Sächsischen Landeszentrale für
politische Bildung (SLpB), bot den Bürgern die Möglichkeit, nicht
nur die Direktkandidaten, sondern auch deren politische
Ansichten zu erfahren. Insgesamt traten sieben Kandidaten an,
darunter Ina Klemm von der CDU und Mike Moncsek von der
AfD. Weitere Teilnehmer waren Sven Voitel (Die Linke), Eva-
Katharina Kühner (Bündnis 90/Die Grünen), Melanie Berthold
(SPD), Anne Sahmel (FDP) und Sebastian Bernhardt (BSW).

Wichtige Themen für die Zukunft der
Region

Die Diskussionen umfassten zentrale Themen, die die Einwohner
von Hohenstein-Ernstthal betreffen. Unter anderem wurden der
Fachkräftemangel, die Bildungspolitik, Innere Sicherheit,



Finanzen sowie das gesellschaftliche Klima in Sachsen
behandelt. Diese Themen sind von großer Bedeutung, da sie
direkt die Lebensqualität und die Zukunftsperspektiven der
Bürger beeinflussen.

Format der Diskussion

Das Format der Blitzrunden ermöglichte es den Kandidierenden,
sich prägnant zu positionieren und ihre Ansichten schnell und
klar zu kommunizieren. Dies fördert nicht nur einen offenen
Dialog, sondern gibt den Bürgern auch die Möglichkeit, die
Positionen der Kandidaten auf den Punkt gebracht zu verstehen.

Bedeutung für die Bürgerbeteiligung

Solche Veranstaltungen sind entscheidend für die Stärkung der
Demokratie auf lokaler Ebene. Sie bieten den Wählern eine
Plattform, um sich aktiv in den politischen Prozess einzubringen
und ihre Stimme zu erheben. Der freie Eintritt zu dieser
Veranstaltung senkt zudem die Barrieren für alle Bürger, sich
aktiv zu beteiligen und Fragen an die Politiker zu stellen.

Fazit: Eine Chance zur Mitgestaltung

Das Wahlforum im Schützenhaus ist nicht nur ein bedeutendes
politisches Ereignis, sondern auch eine wertvolle Gelegenheit für
die Bürger von Hohenstein-Ernstthal, sich über die politischen
Angebote zu informieren und eigene Anliegen zu äußern. Solche
Initiativen stärken die Gemeinschaft und fördern das
Bewusstsein für die eigene Mitgestaltung in der politischen
Landschaft.
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